

原爆被災者
身体障害者
援護策を議決
阪急との宮川工事施行協定や
昭和三十五年の新春を迎える
月二十七日(水)から第一回臨時
市議会が会期を三日間として打出
公会堂で開会されました。
第一回に審議された議案は、第
一回議案が総務常任委員会に付託
され散会しました。
また、議員提出議案第一号の
「福井行政についての建議」(可決)
(可決)は芦屋市立市民病院において市
内在住原爆被災者の健康保持のた
め、あらゆる医療的協力を無償で
実施するところに、障害福祉年金
に対する生活困窮者の身体障害者
に対する援助策を確立する二点の内
容に対応して、市が独自の援助策を
確立すべきだとする二点の内容の
ものでした。

緑化運動開幕

3月1日—4月20日



山を

街をみ

どにしよう

ことしも

緑化運動が

県下いっせいに

くりひろびられ

ます。期間は三

月1日から四

月20日までボ

スター・バッジ

文の募集

植林コンクール

などが行なわ

れ、四月五日に

は朝来郡生野町

とし

も

で兵庫県緑化大会が行なわれます。

こ

とし

も

山を

街をみ

どにしよう

ことしも

緑化運動が

県下いっせいに

くりひろびられ

ます。期間は三

月1日から四

月20日までボ

スター・バッジ

文の募集

植林コンクール

などが行なわ

れ、四月五日に

は朝来郡生野町

とし

も

で兵庫県緑化大会が行なわれます。

こ

とし

も

山を

街をみ

どにしよう

ことしも

緑化運動が

県下いっせいに

くりひろびられ

ます。期間は三

月1日から四

月20日までボ

スター・バッジ

文の募集

植林コンクール

などが行なわ

れ、四月五日に

は朝来郡生野町

とし

も

で兵庫県緑化大会が行なわれます。

こ

とし

も

山を

街をみ

どにしよう

ことしも

緑化運動が

県下いっせいに

くりひろびられ

ます。期間は三

月1日から四

月20日までボ

スター・バッジ

文の募集

植林コンクール

などが行なわ

れ、四月五日に

は朝来郡生野町

とし

も

で兵庫県緑化大会が行なわれます。

こ

とし

も

山を

街をみ

どにしよう

ことしも

緑化運動が

県下いっせいに

くりひろびられ

ます。期間は三

月1日から四

月20日までボ

スター・バッジ

文の募集

植林コンクール

などが行なわ

れ、四月五日に

は朝来郡生野町

とし

も

で兵庫県緑化大会が行なわれます。

こ

とし

も

山を

街をみ

どにしよう

ことしも

緑化運動が

県下いっせいに

くりひろびられ

ます。期間は三

月1日から四

月20日までボ

スター・バッジ

文の募集

植林コンクール

などが行なわ

れ、四月五日に

は朝来郡生野町

とし

も

で兵庫県緑化大会が行なわれます。

こ

とし

も

山を

街をみ

どにしよう

ことしも

緑化運動が

県下いっせいに

くりひろびられ

ます。期間は三

月1日から四

月20日までボ

スター・バッジ

文の募集

植林コンクール

などが行なわ

れ、四月五日に

は朝来郡生野町

とし

も

で兵庫県緑化大会が行なわれます。

こ

とし

も

山を

街をみ

どにしよう

ことしも

緑化運動が

県下いっせいに

くりひろびられ

ます。期間は三

月1日から四

月20日までボ

スター・バッジ

文の募集

植林コンクール

などが行なわ

れ、四月五日に

は朝来郡生野町

とし

も

で兵庫県緑化大会が行なわれます。

こ

とし

も

山を

街をみ

どにしよう

ことしも

緑化運動が

県下いっせいに

くりひろびられ

ます。期間は三

月1日から四

月20日までボ

スター・バッジ

文の募集

植林コンクール

などが行なわ

れ、四月五日に

は朝来郡生野町

とし

も

で兵庫県緑化大会が行なわれます。

こ

とし

も

山を

街をみ

どにしよう

ことしも

緑化運動が

県下いっせいに

くりひろびられ

ます。期間は三

月1日から四

月20日までボ

スター・バッジ

文の募集

植林コンクール

などが行なわ

れ、四月五日に

は朝来郡生野町

とし

も

で兵庫県緑化大会が行なわれます。

こ

とし

も

山を

街をみ

どにしよう

ことしも

緑化運動が

県下いっせいに

くりひろびられ

ます。期間は三

月1日から四

月20日までボ

スター・バッジ

文の募集

植林コンクール

などが行なわ

れ、四月五日に

は朝来郡生野町

とし

も

で

火事は皆で防ごう

大事な火元の整理整頓

今年も春がおとずれて来ました。非常によいシーズンなのですが、空気が乾燥し、湿度が低下するので火災発生率も一年中で最高になります。悲惨な報道が毎日のように伝えられています。非常によいシーズンなのですが、空気が乾燥し、湿度が低下するので火災発生率も一年中で最高になります。悲

いです。それでも昭和34年度中に27件、4万円の損害がありました。市民のみさんが大半が火の不始末や器具

が認められなくなり、無申告加算などが三月十五日の期限に遅れます。

税法の改正がありましたが、場合によつては税金を返してくる

手続ともなりますから、ぜひ早めに申告をおねがいください。

税務署では期間中みませんの相談に応じています。また三十

四年中に土地、建物などの資産

が展開されますが、市民のみさんも①火気使用設備を完全に整備しましたその付近も整理整頓しておいたこと②消化設備をいつも備えています。行商の魚を刺身にしておきます。行商人に調理させず

に、家庭の奥様方にお勧めしたいのは

中毒の危険を防ぐため、本

度店舗の改善に意を

こころで、家庭の奥様

方にお勧めしたいのは

刺身はもうろん、その

他の鮮魚類も衛生をよ

く考えて、できるだけ

店舗に構えている魚屋さ

れども、よくに納税相談所を設け

ています。

（特典）①この3月31日

②猶予期間中の利子税額は、日歩税（猶予しないときは3

月）です。（芦屋税務署）

3月15日

所得税のおおみそか

確定申告を遅れぬよう

3月15日

所得税の

おおみそか

確定申告を遅れぬよう

教育と文化

春のおとずれ

幼児の遊びにも

宮川幼稚園

「ほかほか春が、やつてきた…」
元気な子どもたちの歌声に、あたかい春、子どもたちにとって、進学という新しい出発の待ついるうれしい春が、もういこま、一年間、ともに生活してきた子どもたちの、この頃のたくましい姿を前にして、幼ない姿をそのままにしていた入園当初からの成長ぶりを、今更に思つ。

何のつながりも自覚していない「個」の存在から、先生、お友だちを知り、個からグループへ、へグループから集団のあそびへと、だましく成長してきた子どもたちが、ある。X X X

ある日の保育時間だった。劇あそびの途上、やきのお父さんとお母さんが實物に行くのに、お母さんの方が先を歩き、お父さんは後からついて歩いていた時のことだった。みていた子どもたちも、お父さんの声、「お父さんの方が先に歩く」ということにならなければ味わうことがむずかしい。本校では昨年十月視聴覚教育を一層充実するため約四十万円を投じ一元放送設備なし、その際PTA幹事にねらはかりの拍手のうちに最優秀賞、優勝楯、賞品とともに音楽コンクールに、兵庫県東部音楽鑑賞会を開き多大の興味と音楽鑑賞に対する知識とを提供することができました。

過日一月二十六日には本校児童を対象とした全国の音楽鑑賞会で「さくらのくら」を演奏し、遂に第一位とうばらしい成績をおさめました。当日会場には各府県の代表九校が勢ぞろいし、さすが代表にまさる優秀な演奏ばかりで、審査員諸氏もそれを讃え、緊張のうちに和やかな雰囲気でした。

なお、第一位に選ばれた本校にはわんばかりの拍手のうちに最優秀賞、優勝楯、賞品とともに音楽鑑賞会を開き多大の興味と音楽鑑賞に対する知識とを提供することができました。

このまま指導を与えられた住まいにいただくなど、またおひな祭にはお祖父様お祖母様お供達の生活ぶりをじらうとしている。このあたりは、ます写真は、ぬれ写真でみた「ペリの物語」が始まりどう現しようといふ

精道小音楽だより

音楽鑑賞とステレオ

したが、低学年では鑑賞を楽しむの数により、その立体的感覚は、ずレコードによるものにしばらむる「レコードコント」という一般的なものにしばら

静かに聞く態度を養うという点に重点を置き、中学年では静かに注目、三月と充実した音楽の子ども

がわかりやすいといいましょう。それが、立体音と詠され、これまでの経験のすべてが基礎になつて、劇あそびのセリフや表現なども、子どもの力でみていくの

が、考えているのである。幼児の世界では、劇あそびの力でみていくのを、工夫された育つていくの

を、考えているのである。音楽、リズム、製作……これまでの経験のすべてが基礎になつて劇あそびという総合された生活が行えるのである。一月、二月、三月と充実した音楽の子ども

が、かわらせるわけあります。しかし、この考慮を要することは人間の耳は左右二つの位置によって音を聞き入れるので、それがステレオであつて、音質すらも異なるわけあります。だから本当に立派な音質です。だから本当に立派な音質です。

これがステレオであるとき、それがステレオであるとき、それがス

精道幼稚園

一月の子どもたち

お庭の梅の木を見に行つ、給食時間のうちの楽しい一日間

じ「じれる赤ちゃんのつ

した。

二月九日に新入園児の身体検査

が、これやつたらお母

さん、こつちばお父さん

さん、こつちばお父さん